
Interrogazione n. 1412
presentata in data 9 dicembre 2009
a iniziativa della Consigliera Mollaroli
“Effettiva attuazione protocollo intesa con istituti bancari a favore di lavoratori in CIG/
CIGS”
a risposta orale urgente

La sottoscritta Consigliera regionale,
Premesso:
che il 31 marzo è stato firmato un protocollo d’intesa, successivamente integrato, dalla Giunta

regionale con gli istituti bancari per venir incontro alle esigenze dei lavoratori in CIG/CIGS
attraverso l’anticipazione della stessa;

Preso atto che il Consigliere Brandoni ha già presentato interrogazione partendo dalla
considerazione che tale accordo sembra non sia stato rispettato nel caso di alcune aziende del
pesarese, senza ricevere risposta;

Considerato che giungono alla sottoscritta segnalazioni di casi analoghi riguardanti aziende
del territorio fanese e della città di Fano;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) quale sia l’andamento delle operazioni di anticipazione della CIG/CIGS ai lavoratori;
2) quali azioni la Giunta intenda adottare affinché il Protocollo sottoscritto trovi la più puntale

applicazione su tutto il territorio regionale, fornendo una risposta il più efficace possibile alle
difficoltà di tanti lavoratori e lavoratrici e di tante famiglie colpite dalla crisi.


